



Olahraga SKJ 88 Menyatukan Satgas Yonif 143/TWEJ Dengan Para Guru dan Siswa SMKN 2 Keerom

Ahmad Rohanda - [GARDAMEDIA.ID](https://www.gardamedia.id)

Feb 8, 2023 - 08:57



KEEROM - Guna menjalin keakraban dengan para tenaga pendidik Satgas Yonif 143/TWEJ gelar olahraga bersama di SMKN 2 Keerom Kampung Senggi, Distrik Senggi, Kab. Keerom, Papua, Selasa (7/02/2023).

Dalam keterangannya, Dantonkom Satgas Yonif 143/TWEJ Letda Chb Taufik Rahman menyatakan bahwa olahraga bersama tersebut dilaksanakan dalam rangka menjalin keakraban antara Satgas dengan para tenaga pendidik berikut seluruh siswa sekolah. "Guna menjalin keakraban dengan tenaga pendidik dan para siswa kami mengajak mereka untuk melaksanakan olahraga bersama," ungkapny.

Kegiatan tersebut mendapat sambutan yang antusias dari pihak SMKN 2 Keerom, para guru dan seluruh murid mengikuti senam bersama dengan gembira dan penuh semangat yang pada kesempatan ini Satgas Yonif 143/TWEJ mengajarkan kembali Senam Kesegaran Jasmani (SKJ) 88. "Kami coba berikan Senam Kesegaran Jasmani (SKJ) 88 yang ternyata mendapat *applause* dari para guru yang seolah mereka kembali pada saat menjadi siswa," tambahnya.

Dengan olahraga, disamping untuk kebugaran juga untuk rekreasi yang mana melalui kegiatan ini terjalin komunikasi aktif antara Satgas, para guru dan murid, sehingga terjalin keakraban yang solid.

Sementara itu, disela waktu istirahat para prajurit Yonif 143/TWEJ membagikan doorprize kepada para siswa SMKN 2 Keerom dengan mengajukan pertanyaan seputar wawasan kebangsaan sebagai sarana menumbuhkan kecintaan terhadap tanah air. "Kami juga memberikan doorprize bagi siswa yang dapat menjawab pertanyaan yang diberikan anggota Satgas tentang wawasan kebangsaan," jelas Letda Chb Taufik Rahman.

Selanjutnya, bapak Faisal Herson, S.Pd. Wakil Kepala Sekolah SMKN 2 Keerom mengucapkan terimakasih atas kepedulian dan bantuan Satgas Yonif 143/TWEJ dalam rangka mendidik generasi penerus bangsa melalui olahraga dan pemberian doorprize dengan memberikan pertanyaan tentang wawasan kebangsaan.

"Terimakasih kami ucapkan kepada Satgas Yonif 143/TWEJ yang telah memberikan perhatian kepada siswa siswi kami, semoga apa yang Satgas berikan dapat bermanfaat untuk menyiapkan generasi penerus bangsa," tutur Faisal Herson.

Para siswa SMKN 2 Keerom merasa senang dan gembira bisa senam bersama dan mengikuti tanya jawab dari personil Satgas, salah satunya Martinus yang menyatakan bangga dapat berbincang dengan anggota Satgas. "Terimakasih abang TNI telah ajak kami senam bersama dan memberi bantuan alat olahraga untuk kesehatan kami," ungkapnya. (*)